
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс





	Вход в систему


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Детальная информация

            			


    
      

  
    	
        	Таблица
          	Карточка
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Название:
          	
                  Высотная гостиница категории «4 звезды» на 240 мест: выпускная квалификационная работа бакалавра: направление 08.03.01 «Строительство» ; образовательная программа 08.03.01_06 «Промышленное и гражданское строительство уникальных зданий и сооружений»
          
	
            Авторы:
          	
                  Пищулин Кирилл Сергеевич
          
	
            Научный руководитель:
          	
                  Бардина Галина Андреевна
          
	
            Другие авторы:
          	
                  Школяр Филипп
          
	
            Организация:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Инженерно-строительный институт
          
	
            Выходные сведения:
          	
                  Санкт-Петербург, 2021
          
	
            Коллекция:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Тематика:
          	
                  шумоизоляция в гостиницах; 
                  звукоизоляция помещений; 
                  шумоизоляция помещений; 
                  noise insulation in hotels; 
                  sound insulation of the premises; 
                  noise insulation of premises
          
	
            Тип документа:
          	
                  Выпускная квалификационная работа бакалавра
          
	
            Тип файла:
          	
                  PDF
          
	
            Язык:
          	
                  Русский
          
	
            Уровень высшего образования:
          	
                  Бакалавриат
          
	
            Код специальности ФГОС:
          	
                  08.03.01
          
	
            Группа специальностей ФГОС:
          	
                  080000 - Техника и технологии строительства
          
	
            Ссылки:
          	
                  Приложение; 
                  Отзыв руководителя; 
                  Отчет о проверке на объем и корректность внешних заимствований
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2021/vr/vr21-71
          
	
            Права доступа:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование)
          
	
            Ключ записи:
          	
                  ru\spstu\vkr\10362
          


  

          

                      
              Разрешенные действия: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Действие 'Прочитать' будет доступно, если вы выполните вход в систему или будете работать с сайтом на компьютере в другой сети
                
                
                  Действие 'Загрузить' будет доступно, если вы выполните вход в систему или будете работать с сайтом на компьютере в другой сети
                
            
  
                      
              Группа:
              Анонимные пользователи
            

            
              Сеть: Интернет
            
            
                            

      




  
    
      Аннотация

    
        
          В работе представлены разделы проектной документации на строительство общественного здания в соответствии с Постановлением Правительства РФ от 16.02.2008 № 87. Разработаны архитектурные и объемно-планировочные решения, мероприятия по пожарной безопасности и доступу инвалидов, технология и организация строительства. Целью работы является разработка проекта высотной гостиницы в соответствии с техническим заданием на проектирование, с учетом звукоизоляции гостиничных номеров. Задачи, которые необходимо было решить для достижения данной цели: 1.	Определить требуемый индекс изоляции воздушного шума и пути распространения звука (стены, пол, двери, окна, инженерное оборудование); 2.	Рассмотреть варианты конструктивных решений по шумоизоляции; 3.	Провести сравнительный анализ шумоизоляционных конструктивных решений и технико-экономические показатели оптимального решения В результате проведенной работы были проанализированы пути распространения звука, а также изучены предъявляемые требования к звукоизоляции в гостиничных номерах. Качественная звукоизоляция играет немаловажную роль в строительстве и в жизни, она необходима комфортного самочувствия человека. В результате анализа технико-экономических показателей конструкций перегородок, был сделан выбор в пользу гипсобетонных позогребневых плит. Данная конструкция обеспечивает соблюдение норм по звукоизоляции при наименьшем соотношении цены квадратного метра и толщины конструкции, что позволит сохранить полезные квадратные метра в жилых номерах. Кроме того, такая конструкция перегородок обладает другими преимуществами, такими как простота монтажа и безопасность материала.
        

        
          The report presents sections of the project documentation for the construction of a public building in accordance with the Decree of the Government of the Russian Federation of 16.02.2008 No. 87. Architectural and planning solutions, measures for fire safety and access by persons with disabilities, technology and organization of construction have been developed. The purpose of the work is to develop a project for a high-rise hotel in accordance with the design, according to the sound insulation of hotel rooms. Tasks that needed to be solved to achieve this goal: 1. Determine the required noise isolation index and sound propagation paths (walls, floors, doors, windows, engineering equipment); 2. Consider options for design solutions for noise insulation; 3. Conduct a comparative analysis of noise insulation design solutions and technical and economic indicators of the optimal solution As a result of the work carried out, the ways of sound propagation were analyzed, as well as the requirements for sound insulation in hotel rooms were studied. High-quality sound insulation plays an important role in construction and in life, it is necessary for a comfortable well-being of a person. As a result of the analysis of the technical and economic index of the partition structures, the choice was made in favor of gypsum concrete slabs. This design ensures compliance with the standards for soundproofing at the lowest ratio of the price per square meter and the thickness of the structure, which will save useful square meters in rooms. In addition, this partition design has other advantages, such as ease of installation and material safety.
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